

武庫庄



令和6年12月25日

みんなに「金」メダルを!!

その年の世相を漢字一文字で表す師走恒例の「今年の漢字」。今年の漢字は、『金』でした。

武庫庄の子どもたちは、「本気」で様々なことにチャレンジしてきました！

学習に、運動にと、顔晴ってきた子どもたち。先日、2学期の締めくくりとして「図工展」を開催致しました。どの子も1学期からコツコツと図画工作科の時間に製作し、自分の思いを存分に出している作品ばかり。子どもたちの作品は、一つとして同じものがなく、鑑賞して思わず「にこにこ」が止まりませんでした。

子どもたちの日々の顔晴りが形となって見える「図工展」。

どの子にも「金メダル」を送りたいと思います!!

今年も残りわずかとなりました。保護者の皆様のご協力、ご支援のおかげで、子どもたちは健やかに成長し、そして私たち教職員もスムーズに教育活動を行うことができました。

また来年も引き続きよろしくお願い申し上げます。



コミスク第7弾 3年生「武庫一寸豆の植え付け体験」 第8弾 3年生「書き初め体験」



環境体験学習の一環で、武庫一寸豆の植え付けを行いました。西村さんに植え方を教わって、苗と対話しながら植えました。武庫一寸豆さん、大きくな～れ!



3年生にとって毛筆での書き初めは、初体験! コミスクでお世話になっている中野さんに、筆の使い方、止め、はね、はらいの仕方等、丁寧に教えて頂きました! 今回学んだことを心に刻んで、冬休みの間練習します! 本番は、年明け。顔晴ります!

フラスワン見つけ 1年生の巻

武庫庄では、8時25分から朝学タイムを行っています。1学期は、朝の支度で精一杯だった1年生も、今では毎日集中して取り組んでいます。

国語のノートに、ひらがなの言葉集めを丁寧に、真剣に、書く、書く、書く。

さあ、どれだけ多く言葉を集められるかな!?

